

---

# Modaes

---

Tendencias

## Première Vision continúa su reorganización y crea un espacio dedicado al calzado

---

Modaes  
21 jul 2015 - 11:31

**Première Vision** da un nuevo giro a su oferta. La feria parisina, que se celebrará del 15 al 17 de septiembre en el recinto de Paris Nord Villepinte, incluirá en su próxima edición un espacio dedicado al calzado, incluido en el área dedicada a las fornituras. Además, el certamen albergará también un nuevo foro dedicado a este sector.

La nueva sección estará ubicada en el cuarto pabellón, y reunirá la oferta específica para el calzado del área dedicada a las fornituras y la de la sección de la feria que se ocupa de los curtidos. Por el momento, los compradores han aplaudido la decisión. En la próxima edición, el nuevo espacio dedicado al calzado contará con 24 expositores internacionales.

En febrero, el evento eliminó los nombres de las ferias que formaban **Première Vision Pluriel** para unificar todo el contenido bajo el nombre de **Première Vision**. Tras la operación, el certamen continúa dividido en las mismas áreas de producto (tejidos, hilados, fornituras, ilustración, curtidos y aprovisionamiento), pero englobado en un único nombre.